
 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN STADTVERORDNETEFRAKTION  

BAD SODEN ~ GARTENSTRAßE 1 A ~ 65812 BAD SODEN 

 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher Witt  

Bad Soden a. Ts.  

 

 

 

Anfrage: Aufkauf von Grundstücken durch die HLG 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Witt, 

 

wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung 

zu nehmen: 

Wie ist der aktuelle Stand der Dinge zum Erwerb der Grundstücke auf dem Sinai durch die 

HLG ? 

 

- Wie viele Grundstücke konnte die HLG mittlerweile in Bad Soden/ Sinai II und III (neu) 

erwerben? 

 

-  Wie viele Grundstücke konnte die HLG in Bad Soden durch das Umlegungsverfahren in ihren 

Besitz bringen? 

 

- Ist vorgesehen, dass der Vertrag mit der HLG zum Aufkauf der Grundstücke, die bereits seit 

Beginn des Verfahrens für Wohnbebauung vorgesehen sind (Sinai II), auch nach der 

Umlegung der Fläche des Gewerbegebiets, in dergleichen Form weiter besteht? 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Harald Fischer 

Stadtverordnetenfraktion 

Bad Soden  

Harald Fischer 

Fraktionsvorsitzender  

fischer@gruene-bad-soden.de 

www.gruene-bad-soden.de   

Bad Soden, 28.11.2020 


